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FeriaInternacionalde
Turismo'Fitur2008' fitur)

Represent;;¡ntes políticos, sociales y culturales de la
comunidad andaluza se encuentran presentes desde
ayer en Fitur, una de las ferias internacionales de

'Fitur2008' abre sus puertas al
ot rde laeconomía andaluza

LosReyesde Esparla
presidieronla
inauguraciónde la
XXVIIIediciónde laFeria

Laprovinciade Cádiz
estápresentede lamano
del PatronatoProvinCIal
deTurismo

PACOLÓPEZlINFORMACIÓN
ep,o'Z

1,osReyesdeEspa!!a,acompaña-
dos por la vicepresidenta prime-
a del Gobierno, MaIÍaTeresaFer-

nándezde la Vega y por el alcalde
de Madrid, Alberto Ruiz Gallar-
dÓn, presidieron ayer la inaugu-
raciÓn de laXJíVm ediciÓn de la
Fel'ia ¡ntemacional ele Turismo,
Fitur2008. Unevemo que acoge-
rá a másde 250.000 participantes
en SllS100.000 metros cuadrados
ele exposiciÓn durame los cinco
clías que durará el cveuto.

AsÍ, Donjuan Carlos dcstacó
ayer el papel de! scelor turiotico
c,n la economía española, así como
su relevancia en la promociÓn del
progreso yde!bienestar de los ha-
bitantes. En este sentido, el Rey
consideró que Fitur, a lo largo de
tres décadas, "ha sabido reflejar
la rcalidad del sector, anticipar sus
cambios y aportarle innovadoras
propuestas". Asimismo, se felici-
tÓ con el Ministerio de Industria,
T\¡rismo v Comercio, las Comu-
nidades 'AutÓnomas, Ayunta-
mientos y entidades pÚblicasypri-
,adas españolas, "que han conlli-
buido con su esh:erzo a realzar
esta gran fC1ia"

Tanto Donjuan Carlos como
Do!!a Sotia, dieron la bienvenida
a los paísesque exponen por pri-
mera vez en Fitur, Bután,Mada-
gasear, Santo Tomé, Príncipe y
Groenlandia, recalcando también
el incremenlO de la proyección
internacional de la feria,

Por otra parte, el Rey apuntó el
"notable desarrollo" de la indus-
tria turística de otros Estados,
como los de Iberoamérica yel arco
Mediterráneo, con los que Espa-
Úa "año tras año comparte las pre-
ferencias de los turistas interna-
cionales".

MULTIPLESOFERTAS

Además, su Majestad recoreó los
acontecimientos que acogerá Es-
['aña a lo largo de 2008, corno la
Expo de Zaragoza, que, dedicada
al agua, y desarrollo sostenible,
"atraerá a numerosos visitantes en
torno a uno de los elementos cla-
ve para la vida, el equilibrio natu-
ral y el bienestar"; así corno el bi-
centenario de la Guerra de ¡nde-

Los Reyes de España presidieron ayer la inauguración de una nueva edición de Fitur.

- -- ---~ - - - - - -- - -- ---
pendencia y el AiioJubilar de Ta-
rragona,

Don Juan Carlos seiiaió que el
país albergará "otras muchas yva-
riadas celebraciones, que enri-
quecen la amplia y sólída oferta
turística de España". "Una oferta
que nos permite ocupar una po-
sición de liderazgo, contando con
un sector empresarial de gran em-
puje, capacidad innovadora ypre-
sencia empresarial"

Quien también estuvo p,-esen-
te a'/er en la i"stalaciones de Fitl1r
fne'el presidente de laJuma de la
Junta de Andalucía, ~k"1Uel Cha-
ves, acompañado deí consejuo
de Turismo, Sergio Garrido, inau-
gurando el pabellón que la co-
IIIunidad andaluza ha instalado
en el recinto ferialyque agrupa a
los expositores turísticos de las
ocho provincias, así como el ma-
terial turistico de decenas de mu-

_m - -- - --- - - - - -

EVENTO

Todo listo para acoger hoy la
celebración del Día de la Provincia

Elpresidente de la Diputación
Provincial de Cádiz y presidente del
Patronato Provincial de Turismo,
Francisco González Cabaña, dará
comienzo hoya los actos
organizados con motivo de la
celebración del Día de la Provincia
de Cádiz con una intervención
institucional que será
retransmitida en directo por
televisión, a partir de las 12 de la
mañana. A partir de ese momento,
el pabellón que auspicia el

Patronato Provincial de Turismo de
Diputación, se convertirá en
hervidero de presentaciones,
degustadones gattronómicas, y
repar10s d. reclamos publicitarios,
de todos los mutiicipios g;¡ditailos
que han desplazado personal y
material a la feria. Las playas, los
campos de golf, los hoteles, las vías
verdes y el turismo rural serán
algunas de las ofertas que la
provincia mostrará hoya los
visitantes de Fitur.

DíA DECÁDIZ

Martínezfirma tres
conveniosen
materiaturística

La alcaldesa de la capital gaditana,
Teófila Martínez, cuenta hoy con
una apretada agenda matutina en
el recinto ferial de Fitur para
atender a todos los compromisos
previstos y organizados con motivo
de la celebración del Dia de la
Ciudad de Cádiz, que tendrá lugar
en su propío estand (Pabellón 3
D13)a partir de las 11.1S horas,
En ese momento, el presidente de
la Real Federación Española de
Natación, Juan G.Koninckx
Bataller, y propia la regidora
gaditana firmaran un convenio de
colaboración para impulsar la
iniciativa de que la ciudad sea la
sede del Campeonato Europeo
Master de Natación, Saltos,
Natación Sincronizada y Aguas
Cubiertas,
Medía hora más tarde, a las 11.45
presidirá el acto institucional que
celebra el dia de la provincia y a las
12.30 horas se reúne con el ministro
de Turismo de Costa Rica,Carlos
Ricardo Benavides Jiménez, para la
firma de un convenio de
colaboración entre ambas
instituciones.
Posteriormente, a las 13.30 horas
está prevista una reunión entre la
alcaldesa de Cádiz,Teófila
Martlnez, y el presidente de la
ciudad autónoma de Ceuta, Juan
Jesús Vivas Lara para rubricar un
acuerdo de colaboración en
materia turística,

nicipios que desde ayer y hastael
próximo domingo repartirán en-
tre los profesionales del s"ctor y
los miles de visitantes que se pre-
vé acudanala cita twísticadel año,

Para defender ymostrar losva-
lores turísticos de los mtmicipios
de la provincia de Cádiz yase en-
cuentran en,'!'itur, alcaldes, dele-
gados municip3Jes de Turismo,
técnicos mmLÍ~ipales y perscnal
de apoyo, sobre todo de aquellos
ayuntamientos que no se en-
cuentran directamente afectados
por la organización de los fastos
conmemorativos del Bicentena-

rio de le. ConstituciÓn de 1812 y
que tienen en la Feria Interna-
cional de 1\1rismo de Madrid una
opO!~unidad de oro para llegar a
unos profesionales de] sector y a
unos potenciales visitante que de
otra manera no tendrían oportu-
nidad de conocer los rincónes de

la provinciagaditana más alejados
de los grandes núcleos turisticos.
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Turismo más importantes del mundo. Tanto la
comunidad autónoma como la provincia de Cádiz
cuentan con espacios propios para dar a conocer lo
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rnejor de sí mismas. El presidente de laJunta de
Andalucía, Manuel Chaves, ya ha recorrido unas
instalaciones por las que pasarán miles de personas

---, --

CEC y Horeca firman un convenio
con el sedor turístico costarricense
INFORMACiÓN
CÁDIZ
La alcaldesa de Cádiz, Teófila Mar-
tínez, presidió ayer en el estand
de Cádiz en Fitur el acto de firma
rle convenio entre la Confedera-

ción de Empresarios de Cádiz
(CEC), Asociación de Hosteleros
de Cádiz (Horeca), y la Asociación
Costamcense de Profesionales del

Turismo (Acropot), que servirá
de nexo entre estasentidarles con

el objetivo de emprender accio-
--------------------

Diputación
presenta el
programa del
Bicentenario

INFORMACiÓN
CAolZ

El vicepresidente segundo de la
Diputación Provincial de Cádiz,
Federico Pérez Peralt.~, presentó
ayer en Fitur el programa de la
Oficina del Bicentenario de ISI O-

IHI~ para los prÓximos cuatro
arIOs para lograr que un aconte'
cimiento de tal "magnitud social.
histórica y cultural sea recordarlo
y puesto en actualidad con la dig-
nidad y el rigor que merece",

Pérez Peralta señaló que la of;-
cina organizan; numerosas acti.
vidades dirigidas a las ciudades de
Cádiz y San Fernando, que son
"protagonistas históricas de pri.
mera línea", así como en el resto
del territorio,

Asimismo, indicÓ que coordi.
nará sus acciones con el resto de

administraciones pÚblicas)' enl1.
dades, en "pennanente contacto"
con el Gobierno, laJunta, uni-
versidades, ayuntamientos impli-
cados, agentes sociales, econÓ-
micos y culturales con el objetivo
principal de "sumar y aportar" a
h. celebraciÓn del Bicentenario,

El diputado provincial detallÓ
las actividades programadas por
ia Oficina del Bicentenario para
los prÓximos cuatro años, como
la CátrdmDoteilñirtaDijmtación de
Cádizen colaboración con la Uni-

versidad o el Término Municipal,
un proyecto de foros temáticos de
carácter anual que se cen trará en
el municipio como eje de la vida
política más inmediata al ciuda-
dano.

También aludiÓ al Seminurio

Anual dr la Lengua E<pañola que
culminará en 2012 con el Congre-
so Internacional de la Lengua Esj)(l-
ñ,ola;La singladura dI!1mLihm1wlRs,
que consiste en 1m recorrido ma.
rítimo por el entorno de la ciudad
de Cádiz Asimismo. destacÓ la

necesidad de divulgar la Consti-
tución de 1812 y su contexto so-
cial e histórico entre los alumnos
de las enseñanzas medias a través

de Conocerla Libertad y la Demacra-
C"'.

nes conJuntas que enriquezcan la
celebraciÓn del Bicentenario de
la ConstituciÓn de Cádiz y el nom-
brdJ11iento de Cádiz como sede de
la capitalidad iberoamericana de
la cultura en 2012.

Las asociaciones !innantes han
rubricado sus deseos de desarro-

llar actuaciones de cooperación
y colaboraciÓn entre ellas, en los
ámbitos de la cu1tura, e! turismo
y el desarroUo empresarial. Todo
eUo, den tro de las actuaciones de

cooperaciÓn)' colaboraciÓn en e!
ám bita de del Bicentenario de la
constitución de ISI2.

En este marco. tendrá especial
consideración la celebraciÓn una
convención de ciudades tunsticas
iberoamericanas en 2009 o 20 I O
en la ciudad de Cádiz. Martínez

aseguró que "todos estamos con-
vencidos de que e! desarroUo tu-
rístico y cultural promueve la me-
jora socioeconÓmica de la pobla-
ciÓn y su calidad de ,ida",
~ ----

~----------- ------ -----

La alcaldesa de Cádiz con los firmantes del convenio turistico.
-----.----.-----------.--------.--------- n --

Las previsiones para 2008 marcan un incremento de entre el tres y el cuatro por ciento

Elturismoandaluzingresóen
2007másde16.400millones

---------

Supone un incremento
del 3,7 % con respecto a
2006 que habíalogrado
15.200 millones de euros

INFORMACiÓN
CÁDIZ

Los ingresos por turismo en An-
dalucía alcanzaron en 2007 un lo-
tal de 16.420 millones de euros,
con un crecimiento nominal del
3,7 por ciento y con un leve au.
mento real, tras deseontareJIPC,
del 0,6 por ciento en relaciÓn al
ejercicio 2006, en el que se UegÓ
alos 15.200 millones de euros, con
un crecimiento real del 3,7 por
ciento,

Además, la Comunidad cum.
pliÓ las expectativas que mante.
nía de superar los 26 miUones de
turistas recibidos, con un amnento
del 3,3 por ciento respecto al an-
tenor ejercicio, mientras que las
pro\1siones parad presente 2008
marcan 1m incremento de entre

el tres y e! cuatro por ciento en los
vJ'~eros y un crecimiento nomi-
nal de los ingresos por encima de!
cuatro por ciento,

El presidente de ¡aJunta de An-
dalucía, Manuel Chaves, consi.
dera que la regiÓn fue el pasado
ano "el m{l5dinámico de los prin-
cipales destinos espanoles" y re-
salt6 el buen comportamiento de
los mercados internacionales tra-

dicionales)' del turismo nacional,
Además, apunta que, ante la ac.

tual situación de "incertidumbre

)' desace!eraciÓn econÓmica", el
turismo se destaca como "una de

las indusllias más seguras y diná-
micas", ya que el sector "no ha so-
portado ningún efecto negativo",
por lo que resaltÓ que el turismo
se encuentra en la cesta de la com-

pra como "un bien de consumo
irrenunciable".

Chaves, en una rueda de pren-

Elpresidente de la Junta Manuel (haves, y el consejero de Turismo, Sergio Moreno, en el stand de Andalucía.

sa celebrada en el marco de laFe-
ria Internacional de Turismo, ma-
nifestó que, siendo Andalucía un
destino "consolidado", aÚn no ha
tocado techo tanto en su oferta
como en el desarrollo de su in-

dustria turística, por lo que ase-
gurÓ que mantiene "un potencial:
de crecimiento razonable",

Afinnó al respecto que en la Co-
munidad hay aferra con capaci-
dad para absorber más turistas,
pero detectó que también existen
zonas que se encuentran "prácti-
camente en e! límite" de satura-

ciÓn y que deben ordenarse para
"evitar perjuicios en los próximos
años",

Cuestionado sobre si entre di.
chas áreas se encuentra la Costa

del Sol, e! presidente andaluz in-

dicÓ que, dentro del litoral mala-
gueño e incluso de! gadirano, "hay
zonas que pueden estar en estos
momentos saturadas y otras que
no están en ese grado y permiten
un desarrollo",

"Si examinamos la primera lí.
nea de playa podemos hablar de
que hay un nivel de saturaciÓn
alto", según dijo, por lo que con-
sideró que desde las Administra-
ciones se debe de ordenar "la se.

gunda o tercera línea",
Para esta ordenación, según ex-

presó, desde la Junta se apuesta
por la sostenibilidad, ya que ase.
guró que el Gobierno andaluz
concibe el turismo sostenible "no
como una alternativa, sino como
una necesidad".

Para la evolución sostenible de

dichas zonas saturadas, el presi-
dente de laJunta apuntÓ que de-
berá compatibilizarse la protec-
ción de! medio amhiente con el

desarrollo del turismo, para que
"uo se convierta fundamental.
mente en un desarroUo urbanís-
tico basado en el inmueble"

También en relación a la Cos-

ta de! Sol, resaltó e! potencial del
destino, al acapanu- alrededor del
40 ?orciento de los turistas llega-
dos a Andalucía en 2007, y se re.
filiÓ especialmente a MarbeUa. re.
cardando que en el Plan Integral
para la Costa del Sol las medidas
pretenden revitalizar la ciudad y
mejorar su imagen, un objetivo
para e! que es necesaria la cola.
boración entre e! Ayuntamiento,
laJunta y el Gobierno central",

\¡!
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ACTUACIONESEncarnación Niiío denuncia la "ausencia del ;:Jcalde". Lorenzo Sánchez

ElPSOEcriticala11dejadez"
delGobiernoensusfunciones

-- --~---~

Lossocialistasaseguran
que ni alcaldeni
delegados" reciben
3 losroteños"
-~-----

Pidendiligenciaa
la horade actuar
sobre losdaños de la
Plazade la Merced
---

OLGAPRADOS
ROTA

El grupo local del Partido Socia-
lista Obrero Español ha mostra-
do su preocupación por varios
asuntos relacionados con las ges-
tiones del equipo de Gobierno,
formado por Partido Popular y
Roteños Unidos.

En este sentido, la coordina-
dora del comité de campaña de
la formación, Encarnación Niño
Rico, criticó la "dejadez por par-
te del equipo de Gobierno para
con sus funciones", ya que según
aJirmó, han recibido numerosas
quejas de ciudadanos de Rota ma-
nifestando que tanto el alcalde,
Lorenzo Sánchez Alonso, como
el resto de delegados municipa-

r-~---~-

les "no atienden a su obligación
de recibir a los roteños para es-
cuchar sus necesidades".

SegÚn e"plicó ia sociaJista, es-
taban estipulados una serie de ho-
rarios y días en los que los dele-
gados y el primer' edil debían re-
cibir a aquellos ciudadanos que
así lo solicit<15en, pero al parecer
y según est<\5quejas de las cuales
los socialist<\5se hacen eco, "no se
está recibiendo a nadie cuando
las solicitudes se realizan en tiem-
po y fonna".

LISTA DE CITAS PEDIDAS

Del mismo modo, Encarna Niño
afirmó que el alcalde de Rota in-
cluso tiene una lista de cit<\5pedi-
das desde "hace seis meses que no
ha atendido". De ahí que desde el
Partido Socialista se preguntan si
es que "no hay tiempo, no hay in-
terés, o quizás no hay capacidad
de gestión para solucionar las pe-
ticiones de los ciudadanos, aun-
que quizá lo que falta es ilusión
por seguir adelante".

Por todos estos motivos, Niño
Rico expresaba las dudas que apa-
recen desde su partido respecto
a esta actitud de "dejadez" del
equipo de Gobierno, que quizá,
ajuicio de la socialista "sea el mo-
tivo de que Rota no cuente con

NARCOTRÁFICO Hay cinco detenidos

-- - ~-- ------

Incautados de más
de 2.000 kilos de hachís
en Playa de Pegina
INFORMACiÓN
ROTA
Efectivos de la Guardia Civil de
Cádi, en colaboración con agen-
les eld Cuerpo Nacionol de Púli-
da v Policía Lúeal de Rota abot-

lat-,;n en la madmgada de ayerun
alijo de hachís cuanrlo se estaba
r!i'ud\lciendo en la playa de Pegi-
na, logrando la incautación de
2.lnO kilogramo., de dicha sus-
:ane'" estHpefaClcnle, la dcten-
ción de cinco personas, así como
la inten'ención de la embarcación

en la qne sHpuestamcnte fÚetI,ms-
portado el hachís Vel vehículo
donde posteriormente lo trasla-
darian, una lágon u" con placas
de malríwla blsas.

La actmción tHVDlugar sobre
1:1502.30 horas ele aver, mand,) en
el centro opcr<itivo de conmr,jca-
ciones de la GHardia Civil de Cá-
cliz, se' detecló !ina embarcación

de tipo neumática navegando:;in
lilees, a 1)C,javelocidad:' nwy pró-
ximaala costa noroeste de Cádiz.

Tras un seguimiento a travb de
detectores del SNE, y al aproxi-
marse a la costa, se pudo obsen"",
que la embarcación era tripulada
por tres personas y transportaban
a bord,o numerosos bultos apila-

dos en la cubierta de la neumáti.

ea. Desde el centro de operativo
de la Guardia Civil fue coordina-
do un dispositivo tanto por mac
como por tien" con e,ectiv", de
]a Guardia Civii ele Rota, Chlj)!c>-'
na, SanlÚear de Barrameda v El
Puerto de SantaM,uia, además de
alniar al Cue'po Nacional de Po-
licía v Policía Local de Rota.

Fr;lto de; operativo fue la m-
eau.t"c,ón en la orilla de la playa
de un total de 66 bultos envlrcltos

el! sacos de arpillera contenien-
do todos ellos hachís, que arroja-
ron UIl peso aproximado a los
2.0 ¡Okilogr<unos, la detención en
cllugar de! alijo de dos personas
implicadas direct<unente en este
cargamento de droga, así como la
intervención de 1lJ1a !Ürgoneta

Vinro. cUn Dlaca.' de m;l-

transporta,,,, la droga tumó nrm-
bo mar aClentro donde la patm-
Una rifo BI'>'flCsgala interceptó.
procediendo a la detención de sus
tres tr-;pnlantes. todos ellos de ori-
gen marroquí. Los cinco detem-
dos, qne fÜeron pl!estos a dispo-
sición de la AutondadJudicial.
son un vecino ele SanlÚcar de Ba-

rrameda, y cuatro marroquíes.

suelos industriales para los em-
ereneledores, o sea el motivo del
aumento de las cifras del paro en
la localidad, o de que no se im-
pulse la creación de viviendas pro-
tegidas en esta legislatura".

La preocupación de los socia-
list<\5es que "el alcalde no sólo está
ausente, sino que los retos que tie..
ne Rota por delante no pueden
tener soluciones necesarias para

Encarnación Niño Rico.

mejorar nuestro futuro".
En otro orden de cosas, Encar-

na Niño mostraha la preocupa-
ción de su grupo por el estado en
el que dicen se encuentra la re-
cientemente construida Plaza la
la Merced, donde se ha instalado
la Plaza de la Navidad.

Según afirmó NiÚo Rico, esta
plaza tiene desde su mauguración
serios problemas de humedades
que afectan al parking construi-
do bajo ella, y en una reciente vi-
sita realizada por el grupo socia-
lista a esta plaza, han detectado
numerosas losas rotas, así como
serios desperfectos en las baran-
das de acceso situadas allí.

Desde el PSOE'se considera que
el Gobierno debe pedir respon-
sabilidades con mayor cliligencia,
para que actuaciones como ésta,
de alto coste económico, "se olÍ-
den al máximo". Ysi, como al pa-
recer, la Plaza de la Merced va a
ser una plazaala que se le va a dar
un uso continuado, 10ssocialist<\5
solicitan al Ejecutivo municipal
que se "procure evitar que se pro-
duzcan más daños en este empla-
zamiento, y que si se suceden, se
actÚe con diligencia a la hora de
protegerlo, ya que al fin y al cabo,
est<\5cosas las pagamos todos los
ciudadanos"

LacallePicobarro,alfin asfaltada
r.as obras de asfaltado de la calle Picobarro han llegado a su fin, tras
diez años sin urbanizar, a pesar de los numerosos intentos de actuación
sobre la misma. Tras las negociaciones entre el Ayuntamiento y los
pl'Opietarios, se alcanzó el pasado agosto un acuerdo para efectuar las
mejoras que los vecinos de la zona demandaban desde hacia años.

","O'',v."

IGUALDAD

LaDelegación
de Igualdad
ya prepara el
Día Mundial
de la Mujer

INFORMACiÓN
ROTA

La Deleg-ación para la Igmlad
ha comenzado ya a trabajar en
la organización y los prepara-
tivos de las actividades con las
q lre se va a celebrar el Día In-
ternacional de la MUJer, el dia
8 de marzo.
, La delegada delgualdad, M'

Angeles Sánchez, adelantó que
para este año, la Delegación ha
apostado por iniciativas atrac-
tivas y en las que tengan cabi-
da todas las mujeres de la lo-
calidad. Dentro de los prepa-
rativos la Delegación ha con-
vocado una reunión, en la que
la delegada pudo encontrarse
con mujeres y hombres en re-
presentación de los distintos
talleres desde este área, así
como de las asociaciones loca-
les que trabajan directamente
con mujeres, como Siglo XX1,
o Serenata Roteña.

El encuentro sirvió para que
la delegada del ramo presen-
tara un esbozo de lo que será
el programa de actividades con
el fin de hacer partícipes a es-
tos representantes de las ini-
ciativas que se están preparan.
do. Todas las actividades se de-
sarrollarán desde el 4 al 9 de
marzo, y este año todas las ac-
lividades celebradas en el mar-
co del Día Internacional de la
Mujer, tendrán su enclave en
pleno centro rle Rota.

JUVENTUD

Los jóvenes
disfrutan
de la Casa de
la Cultura

OLGAPRADOS
ROTA

Má5 de 50 jóvenes roteños dis-
frutan de la ludoteca de fin de
semana instahda en la Casa de
la Cuitnra, seg{ur iuformaron
desde la plOpia Delegactó" de
Juventud. De cinco de la tarde
a dos de la maÚana, los jóvenes
pueden disponer de "una al-
temativa de ocio saHO,canjne-
gos fiJo~,y de mesa, yactivida-
des propuestas por la empre-
.sa de aHirhaciónJaghijag:1i".

Seg{lIl afifl1)ó la delegada de
Juventud, 1\1'AngelesSánchez,
con esta ludoteca se ofrece
"nnac,lternativa para pasar les
jines de Se~\al1a, siempre e..,.
.cuchwdú];e, propuestas ele los
propiosjóvenes". Para ello, se
han realizado recientemente
dinámicas de grupo con estos
jóvenes para conocer sus inte-
reses e inquietudes, para me-
JOrar el servicio qlle ofrece este
punto de encuentro juvenil.

V,'""."",-, .~"--~ ,
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«Queremosmostrar

todoelpotencial
quetieneelmunicipio»
-¿Cómo se present" este año Rota
en FITUR, y cuál., su oferta turís-
tíca?
- Este año finaJm,;nte Rota se pre-
senta en FITUR con la declaración
de Municipio Turistico, y esto
hace que afrontemos un reto muy
importante, ya que esia declara-
ción supondrá la puesta en mar-
cha de importantes proyectos e
inversiones que van a de reper-
cutir muy positivamente en la
mejora y calidad del turismo de
1" ciudad. Estamos muy ilusio-
nados con estos proyectos en los
que se incluyen actuaciones rela-
cionadas con el deporte, como la
construcción de dos pistas de
voley playa; o con el medio
ambiente, con el proyecto de refo-
restación de espacios naturales
de la localidad o la implantación
del carril bici. A estos proyectos
se suman otras iniciativas que
harán posible la implantación de
un sistema de señalización turís-
tica, o la adquisición de carpas
para la celebración de diferentes
eventos y fiestas.
Con todo, además del turismo de
sol y playa, la Fundación Muni-
cipal de TUrIsmo tiene la inten-
ción de mostrar todo el potencial
con el que cuenta la localidad.
para hacer de ella un destino
turistico que ofrezca un amplio
abanico de posibilidades a los
turistas de manera que aqui pue-
dan encontrar oferta cultural y
deportiva, fiestas populares, pai-
sajes naturales, gastronomía tipi-
ea, alojamientos de calidad.
La localidad acude a FITUR repre'
sentada en el stand de la provin-
cia de Cádiz, y más concretamen-
te en los mostradores de la Man-
comunidad de Municipios de la
Bahia de Cádiz y la Mancomuni-
dad del Bajo Guadalquivir, asi
como en el stand propio de la Man-
comunidad de Municipios del
Bajo Guadalquivir ubicado den-
tro del pabellón número 3 ele
Andalucia, de manera que decide
estos puntos se realizará en gran
medida la labor promocional de
nuestro turismo.
Para este año también presenta-
mos nuevo material promocional
que de una novedosa irllagen de
homogeneidad y calidad allogo-
tipo «Rota, un balcón al mar».

Además, todo el material de este
año lleva impreso la página web
de la Fundación Municipal de
Turismo (www-turismorota.com).
de manera que sirva de reclamo
y de punto de referencia para todo
aquel que quiera saber más de
nuestra localidad.

- ¿Qué atractivos tiene Rota para
que tantos turistas acudan cada
verano?
- Somos conscientes de que nues-
tras playas, tanto las urbanas
como las más naturales y virge-
nes, acompañadas del clima del
que gozamos en esta zona, es un
reclamo de primera magnitud, Por
eso, la ciudad ha venido traba-
jando en los úJtimos años en la
conservación y mejora del medio
natural, facilitar accesos a las pla-
yas, y potenciar la calidad de los
numerosos servicios que ofrecen
las distintas playas roteñas. Nos
sentimos muy satisfechos de las
certificaciones y los galardones
que han conseguido nuestras pla-
yas, pero no olvidamos que estos
niveles de calidad y las visitas de
los turistas tanto nacionales como
extranjeros que recibimos cada
verano requieren del Ayunta-
miento y de la población un
esfuerzo permanente por mante-
ner los 16 kilómetros de litoraL
Además, los turistas que dlsfru'
tan de nuestras costas durante el
verano cuentan cada año con
espectáculos y actividades cultu-
rales, fiestas populares, y un varía-
do programa deportivo, con los
que la ciudad completa lasexpec-
tativas de los visitantes.
- Hábleme de su riqueza gastro-
nómica
- La ciudad sabe de siempre hacer
un buen uso de los excelentes pro-
ductos que la mar y la tierra que
esta zona ofrecen. De hecho, la
Urta a la Roteña, es un plato cono,
cido a nivel nacional e interna-
cional que conjuga este pescado
tan especial, que da nombre a la
Fiesta de la Urta de agosto, y los
productos de la huerta y más con-
cretamen te de la Mayeteria, una
forma de cultivar el campo que se
puede conocer y disfrutar en el
Centro de Recuperación de la
Mayeteria, donde se reviven cos-
tumbres que forman parte de
nuestra historia y nuestra forma
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de ser,
La gastronomía es un aspecto más
a tener en cuenta de cara al turis-
mo, algo que se puede descubrir
en la oferta que alojamientos hote-
leros y de hosteleria ponen sobre
la mesa.

- Desde el Ayuntamiento de Rota,
¿Cómo se está promocionando el
turismo actualmente?
- Los contactos y la buena rela,
ción que mantenemos con nume-
rosos tour operadores, como Tlli
en el mercado del norte de Euro-
pa, el Grupo HACE, u Hoteles Pla-
ya, es una herramienta muy útil
a la hora de promocionar Rota
como destino turistico, Hacer que
el turismo llegue a la ciudad
durante todo el año sigue siendo
uno de los caballos de batalla de'
ia localidad, por eso, junto a la
oferta de golf o deportiva, la inten-
ción del Ayuntamiento pasa por
buscar alternativas culturales y
de ocio para los meses de otoño e
invierno, de manera que sirvan
de reclamo para que los turistas
visiten la ciudad y puedan dis-
frutar de todo lo que ofrece la loca-
lidad.
La apuesta por el turismo de cali-
dad es una constante para nues-
tm localidad, al igual que traba-
jamos en el fomento del empleo y
la formación de calidad con pro-
yectos tan importantes para la ciu-
dad como la puesta en marcha del
primer Hotel Escuela que se ubi-
cará en primera linea de playa en
la zona de Punta Candor-
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- ¿Cuáles son los actos que Rota
tiene preparados para el dla de la
provincia?
- En cuanto a la agenda de actos
de FITUR, el miércoles dla 30 de
enero a la una de la tarde estare-
mos en la presentación del libro
de Rutas del Vino y el Brandy del
marco de Jerez, a la que Rota está
asociada, a través del Ayunta-
miento y las empresas «Bodega
Ferris», el Hotel «Duque de Náje-
ra», el Apartotel «La Espadaña» y
<<ViajesBallena Center», con el [m
de promocionar nuestros vinos y
potenciar nuestra localidad como
destino turistico en el ámbito viti-
vinicola,
Para el jueves día 31 a las doce de
la mañana, Rota se verá reflejada
en la presentación del Plan Estra-
tégico del Turismo Náutico de la
Bahia de Cádiz, en la que la ciu-
dad también participa en impor-
tantes proyectos. Tras este acto,
en la sala Manuel de Falla del
Stand de Turismo Andaluz, la
localidad dará a conocer los pro-
yectos que la localidad afronta en
un año en el que Rota ha sido
declarado Municipio Turístico de
Calidad.
Al margen de ¡os actos puntuales,
desde la Fundación Mlltlicipal de
Turismo tenemos previsto visitar
los diferentes stands de las prin-
cipales empresas hOteleras que se
ubican en la ciudad, como son el
Grupo HACE, los Hoteles Playa y
los Hoteles Elba. Además, también
hemos concertado reuniones con
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los dlrectores de las diferentes ofi-
cinas españolas de Turismo en
países como Alemania, Gran Bre-
caña y Suecia, a los que desde la
Fundación Municipal de Turismo
se les va a presentar la oferta de
la ciudad, al mismo tiempo que se
les planteará diferentes vias de
cooperación, sobre todo de cara a
cubrir nuestra temporada baja en
nuestra ciudad y romper asi con
la estacionalidad,
-¿Qué valoración general hace del

turismo en la provincia de Cádiz?
,Considero que la apuesta con-
junta que hace la provincia es
muy atractiva y completa, y que
los avances y mejoras que reali-
za cada ciudad. y los proyectos
comunes que englooan aspectos
como el turismo náutico o del
vino se verá refiejado en el turis-
mo que recibe nuestra zona. La
valoración en general es positi-
va. en particular en nuestra loca-
lidad, hay que destacar que la
ocupación hotelera y las visitas
se han increm en lado en estos
años, y cada vez vienen más turis-
tas de Madrid y del Pais Vasco.
La ocupación en los meses de
verano ronda el 100%, y durante
,,: resto de meses va alcanzando
cada vez una cuot& más elevada,
señal de que lo que ofrecemos a
lo largo del año tiene más interés
para las personas que nos visita
y que independientemente del
momento del año, saben que pue-
den visitar Rota y disfrutar de
todo lo que ofrece la ciurle,d.
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LaMancomunidad de municipios de la Bahíapresentasus novedades en FITUR

Gr~ndesp~si.bilidade~p'arael
turismonautlcoenCadiz

a Mancomunidad de la
Bahia de Cádiz lleva
hasta Fitur el turismo
náutico a través de un
video promocional para
potenciar el turismo en

este sector.
La mancomunidad lleva inmer-

S8 en este proyecto año y medio
para dar un nivel de calidad y de
variedad a la oferta turistica de
la bahia de Cádiz. Pretenden con-
seguir este producto de variedad
a través del turismo náutico
basándose en elementos existen-
tes muy positivos como pueden
ser instalaciones ponuarias de
primer nivel con expectativas de
multiplicar el número de atraques
existentes y que junto con la eli-
matologia y los vientos propor-
ciona a los regatistas y aficiona-
dos a la vela un aliciente con el
que han llegado a considerar quc,
en la Bahia de Cáaiz están los
mejores campos de regatas del
mundo

Pero no sóio quieren promover
y potenciar esta actividad, como
elemento dinamizador, desde la
Mancomunidad se ofrece un aba-
nico de actividades tales como
visita a las casas salineras, las
cuales actualmente se encuentran
en proceso de rehabilitación, para
el conocimiento de la actividad
salinera, o al parque nacional de
los Toruños, que puede propor-
cionar un atractivo añ,,' do para
la familia. También se quiere pro-
poner en esia amplía oferta la
práctica de la pesca tradIcional,
con una programación existente
a nivel enropeo que utiliza los
barcos de arrastre en tempora-
das donde la pesca no tiene gran
fortaleza, como un elemento recre-
ativo y de ocio para los turistas.

Según su presidente Felipe
Márquez «estamos en una linea
de dar a conocer no SÓlOa los que
nos visitan las excelencias del
turismo náutico sino también a
todos los habitantes de la Bahia,
porque no nos queremos olvidar
de que la bahía, en términos gene-
rales, se encuentra viviendo de
espalda al mar, por tanto quere-
mos crear propuestas y publici-
dad para que los más de 640.000
cíudadanos que viven en la bahia
tengan un conocimiento claro de
10que su mancomunidad les ofre-
ce y puedan conocer más a fondo
el turismo de la vela y los parques
naturales».

Cada año los niveles de ocupa- Se está potenciando la práctica de los deportes de vela.

eión turística son mayores pero,
debido a la gran competencia
entre destinos turisUcos, hacen
que haya que estar continuamen-
te trabajando para mejorar,es"
oferta que se consigue ofrecien-
do mayor calidad y variedad.

Encuestas de calidad
Gracias a una encuesta realizada
el año pasado al sector y las
empresas qne trabajan en el turis-
mo, se ha detectado una serie de
deficiencias que están relaciona-
das con el bajo nivel de ocupación
de estas empre,.<>s. La Mancomu-
nidad, en estrecha colaboración
con dichas entidade", ha creado
un documento que uuif1ea y publi.
cita la oferta turística existente
en el que se ha decidido la unifi-
cación de los precios, para que
resulten más asequibles al públi-
co. Todo eUo es posible gracias al
respaldo económico de la Manco-

munidad, que ademas colabora
para la l'calización de una gran
campaña de marketing tanto cn
mercados nacionales e interna-
cionales.

Su presidente asegura «encon-
lrarse convencido de que gradas
a todo esto va a haber un cambio
a mejor porque con esta campa-
¡ja, coordinada con turísmo anda-
luz y el 'palronafo Provincíal, no
:;ola'11e!1te'ee va a llegar a más
sitios Sll10que'l., excelencias con
las que se cuenta y la buena orgaC
nización de este mercado se va a
~oder ofrecer "1 uwario una:Jfer-
la de muchisima calidad .Yvan€-
dai',).

Este proyecto se pro&enta en
Fitur por medio de un video pro-
mocional que viajará a más ferías
y eventos turisticos tanto nacio-
nales, turismo náutico y turismo
general.

La inversión hecha por la man-
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comunidad alberga un presu-
puesto de más de 8 millones de
euros para actuaciones no cons.
tructivas, para promoción y cola-
boración con las empresas y
ayuntamientos que tengan cen-
tros deportivos náuticos para
mejorarlo y buscar un prec;()
competitivo. Algunas de las líne-
as de actuación serán la señali-
zaCIón para llegar a los puertos,
la señalización interna, la mejo.
ra de las condiciones de los moni-
tores en cuanto a sus conoci.
mientas de idiomas y perfeccio-
namiento, la ampliación de
"ctividades náuticas de cierto
niv"l ( se va a firmar un conve.
nio con la Federación Andaluza
de Vela para promocionar en
eventos de importancia la vela,
para esta manera difundir los
puertos y por consiguiente toda
la Bahia r!e Cár!iz).

Esle proyecto se encuentra
totalmente definido en lineas de
actuación y se Hevará a cabo
durante los próximos tres años y
medio. Este es el objetivo quejun-

to con la Consejeria de Turismo
Comercio han marcado en el

convenio firmado a finales de
diciembre con dicha consejeria.

La semana Azul

Otra linea de actuación será la
promoción con los instHutos y la
Universidad de lo que se llamará
la ((semana Azul!>, que es un
paquete de vis Has y actividades
con un precio asequible para que
durante tres o cuatro dias los estu-
diantes de Cádiz y los de fuera
pasen las vacaciones realizando
actividades en el mar y en las ciu-
dades de la Mancomunidad.

I';n este paquete se incluirán
regatas, inicIación a la vela, la
visita a las casas salineras, al par-
que natural y todo tipo de visitas
turisticas, monumentales y de fies-
tas que tenemos a lo largo de toda
la Bahia.

Los pequeños de la provincia
también podrán beneficiarse de
esta gran oportunidad y no sólo
los que vengan de otros puntos de
la geografia.
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El organismo colocará un stand en FITUR.
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UnCongresode
LenguaEspañola

completará el
Bicentenario

La celebración del aniversario de la Constitución
de 1812 estuvo presente como atractivo turistico
desde el primer minuto de Fitur. La Diputación
presentó la Oticina para el Bicentenario, que lle-
ga dotada con 900.000 euros para este ejercicio.
Entre los eventos con mayor repercusión destaca
el Congreso Internacional de Lengua Espatiola.

TUlatrajo a la ciudad a más de 80.000
visltadtes extranjeros durante 2007
Las acciones de la campaña de comercialización exterior del touroperador se
han traducido en un incremento dellS% de los turistas que vinieron a Jerez

-. -~~---~_._~--

Sánchez anuncia la próxÜna firma de un convenio con la Junta en esta materia

L.V./.JEREZ

~---~ ~------

~ ~

Las acciones de la campaña de
comercialización exterior desa-
l'!'olladas IJor el Ayuntamiento Oe
Jerez y TUl Espm'ia al amparo del
Plan de Excelencia Turlstica han
dado sus frutos. De este modo. el
año pasado se produjo un incre-
mento del 15% en el número de
turistas (pasandose de 72 a 85.000
clientes) que vinieron a Jerez de
la mano del touroperador, por
encima de la media española.

La campaña, que se ha cerrado
con éxito como se dio a conocer
ayer en Fttur, ha conseguido
aumentar la notoriedad de la ciu-
dad a escala internacional y posi-
cionarla como un destino con
variedad de oferta turistica. según
confirmó el director general de
TU! España. Eduardo Zamorano,
principal responsable de la com-
pañia. Por su parte, la alcaldesa,
Pilar Sanchez, hizo suya esta mis-
ma valoración en función de los
datos que ha arrojado la campa-
ña.

La presentación de los resulta-
dos tuvo lugar en la mañana de
ayer en el stand de TU! Espatia en
Fitur, acto en el que la regidora
anunció la inminente fIrma de un
nuevo convenio con la Consejeria
de. Turismo para seguir traba-
jaÍ'ldo en materia turistica, pro-
lo\,gando los objetivos que se tra-
zaron con el Plan de Excelencia
Turistica.

Acciones

Entre las acciones que se han lle-
vado a cabo destacan la creación
de folletos de Jerez (unos 200.000
en total) repartidos )rofesiona-
les en ferias y al tULota; regalos
promocionales (unos 150.000)
entregados a los turistas de cual-
qUier destino del conjunto del
pais; seis autobuses rotulados con
Jerez por toda Andalucia; pre-
sencia en todas las webs; promo-
cIón en el stand de Filur 2007 y
2008;fam trip con agentes alema-
nes y publicidad en los catalogas
de los touroperadores europeos y
maiE,-¡gs a clientes en su pais de
urigen ..'

El reseñaJo plan de comercia-
lización exterior esta incluido den-
tro de las acciones recogidas en
la segunda anualidad de aplica-
ción del Plan de Excelencia Turis-
tica, y ha sido desarrollado por
TU! España a escala internacio-

TURISMO. Jerez continúa promocionándose durante estos días en Fitur.! LAvoz.

nal desde noviembre de 2006has-
ta diciembre de 2007.

El objetivo ha sido facilitar un
mejor conocimiento y presencia
del destino Jerez asi como una
optimización y enriquecimiento
de su oferta actual a nivel inter-
nacional. La estrategia ha pasado
por combinar acciones dirigidas

a clientes finales asi como a agen-
cias de viajes y touroperadores
internacionales para potenciar
los resultados a corto y medio pla-
zo.

En total, han sido doce las
acciones desarrolladas y se han
ejecutado algunas mas de carac-
ter extraordinario.

Ademas. se han creado y pro-
mocionado productos nuevos de
interés cultural, enológico, ecues-
tre y flamenco y se han desarro-
llado diversas actividades extra-
ordinarias de caracter publicita-
rio; la prolongación. de ciertas
acciones dentro de la campaña asi
como una producción adicional

Las fiestas más importantes,de la
ciudad muestran su oferta ert Madrid

LA VOZ JEREZ en el stand del turopcrador TUl.
La cita mas inminente en el

calendario, el Xl! Festival de
Jeroz, es también la cita inter-
n"c:onai 111aSimportante del
mundo eJel tbmenco- y te~drá
lugar el 22 de febrero y el8 de
marzo. El programa incluye ün
total de 50 espectáculos.

Después es el turno de la
Semana Santa, declarada de inte-
rés Turistico lnternaclOnal, y un
mes después tendrá lugar uno de
los eventos mas importantes del

calenoario festivo del pais, la
Feria del Caballo, que se cele-
brará del 27de abril al4 de mayo
y estará dodicada a la cIudad de
Zaragow. Para su difusión la
F'er:Rde! Cab<J!ucuenta este ano
con la rte,UCló" de un cartel del
autor Cados 8allego de 1935.

Tampoco olvidó ayer el Ayun-
tamiento recordar el ciclo cul-
tural Noches de Bohemia en el
Alcázar (de julio a septiembre),
los Viernes Flamenco o la Fies-
ta de la Vendimia.

La alcaldesa de Jerez. Pllar San-
ehez. prpsentó ayer las citas más
importantes del calendario fes-
tiV0 de la ciudad. El festival ae
Jerez, la Semana Sama,]a Feria
del Caballo y las Fiestas de la
Vendimia fueron los eventos des-
tacados por la primera edll, que
aprovechó el marco de Fitur para
exponer los carteles anunciado-
res de cada una de estos aconte-
cimientos. La presentación fue

Jueves 31 /1 /2008 I La Voz

En total han sido
doce las acciones
ltevadas:a cabo con

I el touroperador

I TUtha aumentado
I

t su oferta de
I excursiones a la
; ciudad en un 50%

~
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de gadgets u regalo" promoci-ma
les dirigido a turistas franceses.

Al ser estarÓas relativament,
largas, ei lurista, independiehtf
mente de donde se aloje, dedic;
tiempo a sol, playa y a actividade
mas cuJturales, opción en la qw
el visitante ha respondido mu:
bien a la nueva oferta presentad,
este año para Jerez.

Con respecto al atio pasado, TU
España ha incrementado su ofe]
ta de excursiones a la ciudad d,
Jerez en un 50%. En el año 200E
TUl España ofrecia siete excur
siones incluyendo la venta únic,
de entradas, mientras que en 200'
ha subido a catorce el total de la,
mismas para poder atender as
todos los turistas y satisfacer sw
intereses.

Clientes selectos

Con algunos de estos producto>
nuevos introducidos se ha capta
do a clientes con un poder adqui.
sitivo mas elevado, que lo qUf
deseaban encontrar era excur-
siones un poco mas selectas y
exclusivas.

En total, de enero a octubre del
pasado año 2007 Se han vendido
casi 8.000 excursiones a la ciudad
de Jerez (casi un 15% más con res-
pecto al 2006).

E197% de los turistas ha que-
dado muy satisfecho con las excUT-
sion es realizadas y el 65% dice
incluso que va a recomendarlas.
También es interesante destacar
que TUl transmite una gran con-
fianza a sus clientes, y por ello,
escogen a TUl Bspaña para ir de
excursión y disfh¡tar de sus vaca-
ci9nes
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'VERSIÓN. El propio Diegu afirma Que lo relatado por id Policía es del todo inCierto. ¡ TAMARASÁNCHEZ

«El policíame tiró de la moto yme dio
un puñetazo sinmediar palabra»
El menor de 13años acusado de arrollar a dos agentes en Sanlúcar asegura que
uno de ellos se le echó encima y leagredió,provocándoleuna heridaen la ceja-

Los padres del chico han denunciadoloshechosen la Comisaría~---_.__._--

~-
ALMUDENA DOÑA JEREZ

El menúr acusado de arrollar ayer
a dos agentes municipales mien-
tras circulaba con su moto por
SarúÚcar. ha querido aportar una
versión de los hechos que difiere
mucho de lo relatado por las fuen-
tes policiales. En cor" pañía de sus
padres, el joven de 1;, ...ños ha rela-
tado a LA VOZ cómo mientras
transitaba con la motocicleta de
su madre en compañía de un ami-
go, de repente se percató de que
la Policia los perseguía.

«Crucé la calle y vi a dos poli-
cias locales, pero seguimos para
adeiante. Luego torcí a la derec.'Ia
y de repente vi a uno corriendo
por en medio de los coches y se me
tiró encima. Me caí de la moto y

cuando fni a abrir laR ojos cino d,.
ellos me tenia cogido y el otro me
dio un puñetazo sin mediar pala-
bra». El chico, que pl'esenla varios
puntos de sutura en la ceja
izquierda como consecuencia de
la presunla agresión, afIrma que
el agente comenzó entonces a
insultarlo y le prohibió termi-
nantemente que realizara una lla.
mada a su padre desde el teléfono
móvil.

Miguel Angel Gálvez y Merce-
des ponce son los progenitores de
Diego, el menor implicado, y han
mostrado su sorpresa y estupor
no sólo por estos hechos en sí, sino
por todo lo que aconteció después.
«Yo puedo ser responsable de lo
que haga mí híjo -apunta Merce-
de&-. Que cogió mi moto sin per-

miso, Que no Uevaba casco. sí. p"",
lo <¡ue no entiendo es que le
peguen y encima le dejen dos
horas sin asistencía y no nos avi-
sem). Según éllos, a pesar de que
el 061 se desplazó al lugar del acci.
dente, su hijo no fue curado en
modo alguno, y los sanitarios Se
hicieron eco de la versión de la
Policía sin contrastar nada más.

«La Policia dijo que el niño Se
hizo la brecha al darse con una
pared cuando Se cayó de la moto,
pero allí no había pared alguna,
sólo una carretera con un charco
de sangre. Luego se lo llevaron a
la Comisaría y no nos avísaron
hasta dos horas después. Cuando
yo llegué, mí hijo seguía allí solo
y con la cabeza sangrando, y me
lo tuve que llevar al hospitab>.

Detienena cincopersonasenRota
conmásde2.000 kilogramosdehachís

~-----
LA voz JEREZ-------------.---

La Guardia Cívil de Cádiz infor.
mó ayer de la detención la pasada
madrugada de cinc.) ;:>ersona'
como presuntas 'lUtoras do un
delito cor:tra la sal",d pública, ,(c&-
pués de que fuese abortado 1m at-
]0 de 2.010 kiiogramos de nachís
en la playa de Pegína, en el tér-
mino municipal de Rota. A través
de un comunicado, el Instituto

Armado indicó que la operación
se llevó a cabo a las 2.30 horas de
ayer, en colaboración con agemes
de la Pot:ola Nacional y de la Poli-
cia Local de Rota,

Los hechos oc.aTíeron cm", io
ios funcionarios deIectaron 'lna
emb"rcación de ti"" neurciltlca
navegando sin luces, a baja velo-
cídad y muy próxima a la costa
noreste de Cádíz. Tras un segui-
miento a través de detectores del

SIVE y al aproximarse a [a costa,
se pudo observar que la embar.
cación en cuestión era tripulada
p"r tres personas que transpor-
,,,ba,, a bordo numerosos huito;,
~piiadcs en la cubiel'ta de la neu.
mática.

Así, el Centro do Operadvo de
la Guardia Civil coordinó un dís.
positivo tanto por mar, con la
patrullera Río Bemesga que tomó
rumbo hacia la zona, como por tie-

-----.-----

Cuando ¡os padres ..e~r~saron
a interponer la correspondiente
denuncia, se enteraron de que los
agentes habían denunciado a su
vez al menor por fuga y atropello
de dos funcionarios. «Es verdad
que íba sin permiso, y pagaré por
eso lo que tenga que pagar, pero
que nadie le dé un puñetazo a un
niño. Hoy día, ní una madre pue-
de pegarle a su hijo una bofetada
en la calle porque la denuncian,
mucho menos un desconocido».

Miguel Angel, por su parte, ha
lamentado «el trato que recibíó
Diego», pídíendo que se hagajus-
tícía con lo ocurrido y que «la Poli-
cía también t~nga educación y no
hable como no tiene que hablar a
los niños».
admontalvo@lavozdigital.es

rra, en colaboración con efectivos
de la Guardia Civil de Rota, Chí-
píona, Sanlúcar de Barrameda y
El Puerto de Santa Maria. Ade.
más, también se alertó al Cuerpo
Nacional de Policia y a la Policía
Loca! de Rota.

Fruto del operativo, los agentes
se inc.autaron en la orll1a de la pla-
ya de un total de 6t bultos envuel-
tos e'1 sau;s <loat'piile:'a conte-
niendo todos .:,los 'hachís. I!Ue
arroje.ron Uil peso epro,<imado de
2.010 kilogramos, así como la
detención en el lugar del alijo de
dos personas implicadas directa-
mente en este cargamento de dro-
ga. También se intervino una fur-
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II CdSO será
tratado como
un delito de
lesiones
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El bufete jerezano Cosano y
Asociados Se encargará de
la acusación contra los
agentes ímplicados en el
suceso. C"mo adelantaha
a',er el letrRdo, Alvaro Cosa-
no, su intención es que en el
juicío se tipifique el caso
como un delito de lesiones,
con el agravante de que el
agredido es menor de edad.
Según el abogado, la pena
de prisión es la más fre-
cuente para estos delitos,
que pueden tener conse-
cuencias penales y funcio-
nariales. El lunes el chico
será sometido a un examen
forense, necesarío para
argumentar cíertos aspec.
tos en 1" vísta El .nenor

-1 apuroará a<::emáscuatro les-: tígos, lUlOde los cuales tara-
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bién ha hablado con este
medío, que certificarán su

L vers~óndeloshec~-

goneta con placas de matrícul,
falsas. La embarcación donae fue
ron transportados los 66fárdos d,
hachís tomó rumbo mar adentro
donde la patrullera Río Re"7U!Sgo
la interceptó, procedíendo de.
inmedíato a la detención de sus
tres tripulantes. t"dos ellos de ori.
gen marroquí.

Los cinco ddemdos ¡\'eror.
puestos H ais!Josld.;n de :,.."-uto-
rid,,-d jud.¡cl;.i OGm" j>reo.¡nlos
autoread. un delÚc contra la
salud pública. Uno de eUos resul-
tó ser D.M.F., de 28 años de edad,
vecino de San!Ücar de B"rrame-
da, y los olro cuatro 'lOmbres son
origen marroquí.


